

Kooperation zweier Volksbanken

Exportstarke Unternehmen werden besser betreut

Gießen (pm). Um exportstarke Unternehmen in der Region optimal zu betreuen, werden die Volksbank Mittelhessen und der VR Bankverein Bad Hersfeld-Rotenburg künftig ihre Kompetenzen bündeln. Die Vorstände beider Genossenschaftsbanken, Rolf Witezek, Thomas Balk und Hans Georg Germeroth, sowie Bereichsleiter Jens Fürbeth unterzeichneten hierzu einen Kooperationsvertrag. Die gemeinsame Initiative »Unternehmen International« wird im zweiten Halbjahr des Jahres 2018 gestartet. Die technische Umsetzung folgt zu Beginn des Jahres 2019. Geplant ist, die Kooperation auf weitere Genossenschaftsbanken auszuweiten. »Von der Bündelung der Kräfte im Auslandszahlungsverkehr werden die international tätigen Firmenkunden der Region profitieren. Mit diesem Angebot schaffen wir beste Voraussetzungen für die hier ansässigen Unternehmen des Mittelstands«, erläutert Rolf Witezek, Vorstandsmitglied der Volksbank Mittelhessen anlässlich der Vertragsunterzeichnung.

Die Volksbank Mittelhessen und die VR-Bankverein Bad Hersfeld-Rotenburg eG haben traditionell ein starkes Auslandsgeschäft. Mehr als die Hälfte aller Firmenkunden mit einem Umsatz über fünf Millionen Euro verfolgen internationale Aktivitäten. Daher halten beide Banken Spezialisten vor, die Kunden im Auslandsgeschäft beraten und begleiten. Diese besonderen Kompetenzen, die Infrastruktur und das Know how werden künftig gebündelt, ganz im Sinne des genossenschaftlichen Prinzips der gemeinsamen Stärke. Durch die Kooperation entsteht ein schlagkräftiges und erfahrenes Außenhandelsteam mit insgesamt 15 Experten.